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      Annotation

    
        
          В работе исследуется жизнестойкость как фактор преодоления экстремальных спортивных ситуаций в деятельности спортсменов. Гипотезы исследования: 1) спортсмены-единоборцы обладают достаточно высоким уровнем жизнестойкости, который может возрастать с опытом и значимо проявляться в ситуации соревновательной деятельности; 2) повышение уровня мастерства  связано с ростом стрессоустойчивости, особенно в отношении поведенческих и эмоциональных компонентов стресса. Объект исследования: спортсмены-единоборцы в возрасте 18-25 лет. Предмет исследования - жизнестойкость как фактор преодоления экстремальных спортивных ситуаций. Использованы методики определения личностной и ситуативной тревожности, эмоционального выгорания, тест жизнестойкости,  методика комплексной оценки проявления стресса  и  «стресс-симптом тест». Выявлены различия в исследуемых показателях между опытными и неопытными спортсменами.
        

        
          The study examines hardiness as a factor in overcoming extreme sports situations in the activities of athletes. Research hypotheses: 1) combat sportsmen have a sufficiently high level of hardiness, which can increase with experience and significantly manifest itself in a situation of competitive activity; 2) an increase in the level of mastery is associated with an increase in stress tolerance, especially in relation to the behavioral and emotional components of stress. Object of study: athletes-combatants aged 18-25 years. The subject of the study is hardiness as a factor in overcoming extreme sports situations. The methods used to determine personal and situational anxiety, emotional burnout, resilience test, a method of integrated assessment of stress and a stress symptom test. Differences in the studied parameters between experienced and inexperienced athletes were revealed.
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